

Thema: Prater Wien

Autor: Walter Pohl



**„Fliegende Küche“ geht auf Tournee!**

Die ganze Woche noch sind die ORF-Showköche „Andi & Alex“ ab 9 Uhr Früh bei der Arbeit in 30 Metern Höhe über dem Wiener Prater zu bewundern. Nach dem Ende der Aufzeichnung gesteht Andi Wojta nun gegenüber „Heute“ ein, dass er die ersten paar Minuten „so weit oben schon ein mulmiges Gefühl“ gehabt habe. Teleskop-Kran und „Bora“-Kubus sind zwar schon abgezogen, der ORF überlegt jedoch, die „Fliegende Küche“ ab Herbst durch ganz Österreich auf luftige Tournee zu schicken **Walter Pohl**

Foto: ORF/„Bora“

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag